

Curiosités : A gauche, une photo du pavillon de Hanovre, dans le parc de Sceaux. A droite, un cliché du boulevard des Italiens, à Paris, vers 1900, avec le même pavillon.

Pourquoi ?

24-04-2012

avec

« Pavillon

de Hanovre ». A gauche, une photo du pavillon de Hanovre, dans le parc de Sceaux, en banlieue parisienne. A droite, un cliché du boulevard des Italiens, à Paris, au début du XXème siècle, avec le même pavillon de Hanovre. Pourquoi ?

- Au retour

de la campagne de Hanovre (1757-1757), Armand du Plessis, maréchal de Richelieu, homme d'esprit et libertin, offre avec les profits de son expédition une folie sur ce qui allait bientôt devenir à Paris le boulevard des Italiens.

- En 1841,

l'orfèvre Christofle s'y installe, puis au début du siècle dernier, l'éditeur Gabriel Astruc.

- La société

Berlitz, établie à proximité, décide en 1931 de construire sur son emplacement l'immeuble connu aujourd'hui sous le nom de palais Berlitz.

- On démonte
alors pierre à pierre le pavillon de Hanovre pour le rebâtir, avec ses
décorations intérieures, dans le parc de Sceaux.